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2017 OPEN SCHOOL 平成29年度 オープンスクール

開催日／10月14日㈯・10月28日㈯・11月11日㈯
時　間／10：00～13：00

オープンスクール（中学生・保護者向け）
九州産業高校の雰囲気を実際に
体感できるチャンス！

「オープンスクールに参加できなかった」
「再度確認したいことがある」など
保護者の方への平日夜の説明会です。

学校説明会（保護者向け）

※個別相談ブースを設けています。
※参加お申し込みは中学校を通してお申し込みください。
※公共の交通機関でご来校ください。

開催日／
時　間／

10月24日㈫・11月15日㈬
19：00～20：00
※参加お申し込みは本校まで直接
　（ホームページ・メール・電話・FAX）お申し込みください。

オーストラリア研修
　私たちは7月8日から3週間、オーストラリア短期英語研修に行ってき
ました。
　5人一組の共同生活を送り、平日は現地の学校に通い、共に活動する
バディと多くの時間を過ごしました。バディと会話するとき、文法や発音
は合っているのか、正しく伝わるのかなど不安がありました。そのため、事
前に調べておいたり、手紙を書いて渡したりしてコミュニケーションを取
る努力をしました。すると、会話が広がり、バディの友達とも仲良くなるこ
とができました。言葉の壁は高く、悩むことも多々ありましたが、それを越
えて友達を作ることができたのは私の自慢です。
　オーストラリアでは、語学だけではなく、自ら行動する大切さも学ぶこ
とができました。この貴重な経験を自分の将来へ活かしていきたいです。

森　あみ（基山中）

修学旅行

第56回 体育祭
painter ～我らがpainter～

　私たちは、6月21日から5日間沖縄へ修学旅行に行き、多くのことを経
験しました。
　まず、ひめゆりの塔や平和記念資料館などを訪れ、平和学習を行いま
した。特に、摩文仁の丘を実際に歩いたことで、戦争の恐ろしさを痛感し
ました。
　また、沖縄の素晴らしいところを多く知ることもでき、世界遺産である
斎場御嶽の神聖な雰囲気や美しい海での海水浴はとても良い思い出と
なりました。さらに、カラオケ大会では沖縄の暑さを越えるくらい熱く盛
り上がり、仲間との一体感を感じることができました。
　このような貴重な経験ができたのも、保護者や友達、そしてこの修学
旅行に関わってくださった全ての方のおかげです。この感謝の気持ちを
忘れずに、今後の生活にも活かしていきたいと思います。

　9月13日（水）、第56回体育祭が行わ
れました。今回の体育祭では「painter～
我らがpainter～」というスローガンを掲
げ、生徒1人1人の個性の色でこの体育祭
を描こうという思いを胸に、一致団結して
体育祭に臨みました。また、今年は生徒主
体の体育祭ということで、3年生の古賀裕
也君が全体の指揮を執り、各団のブロッ
クリーダーと協力して体育祭を大いに盛
り上げました。

　今年の体育祭は、本校で初となる生徒主体での体育祭運営を行い、その中でも私が実行委員長と
いう立場で生徒代表として指揮できたことは、大変誇りに思います。
　昨年は体育館建設工事のため、体育祭がありませんでした。そのため、1・2年生は体育祭の経験が
なく、3年生は2年のブランクがある中での体育祭となりとても不安でしたが、各ブロックリーダーをは
じめ生徒全員の協力のおかげで、自信を持って「最高だった」と言える体育祭にすることができました。
　新たな歴史の1ページを開いた九州産業高校の一員として、最高の体育祭を経験できたことは、今
後、私の人生の「宝物」にしたいと思います。
　後輩たちも、さらなる新しい歴史を創り、先輩たちに負けない体育祭にしてください。

菊池  啓佑（太宰府中）

体育祭実行委員長　古賀裕也（春日南中）

GOGO!!
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１．父母の会委員会
　【開催日時】平成２９年６月３日（土）　１１時３０分より１２時１５分
　【場　　所】九州産業高等学校　多目的室B   
　下記のとおり審議されました。
（１）平成２８年度収支決算の承認について
　事務局より資料に基づき内容説明後、遠目塚監査より監査報告が行われ、審議の結果提案どおり承認
　されました。
（２）平成２９年度収支予算（案）の議決について 
　事務局より資料に基づき内容説明後、審議され原案どおり承認されました。
（３）役員改選について
　このたび旧３年生委員には、ご子息の卒業に伴い退任されることになり、後任委員の新１年生委員より
　副会長１名、監査１名の選出を諮り、互選の結果副会長に青木委員、監査に宮崎委員がそれぞれ選出さ
　れ、併せて新会長に掘　前副会長の就任が満場一致にて承認されました。
（４）父母の会奨学生の選出について
　平成２９年度父母の会奨学生候補として選出された３年生１５名、２年生１６名について諮られ、奨学生
　と決定することが承認され総会席上にて表彰することが併せて承認されました。
（５）その他の議案について
　議長より｢父母の会｣から｢保護者会｣への名称変更について審議を諮り、承認されました。
◎前役員方への感謝状贈呈について
　桒野会長はじめ２０名の前役員方に、校長から謝辞が述べられ、感謝状並びに記念品が贈呈されました。 
   
２．父母の会定期総会
　【開催日時】平成２９年６月３日（土）　１２時３０分より１３時１５分
　【場　　所】九州産業高等学校　体育館２Fアリーナ
　総会開催に先立ち、選抜された平成２９年度父母の会奨学生に対し、桒野会長より表彰状並びに奨学
　金が授与されました。
　総会は下記のとおり審議されました。    

記
（１）平成２８年度収支決算の承認について
　事務局より資料に基づき内容説明後、遠目塚監査より監査報告が行われ、審議の結果提案どおり承認
　されました。
（２）平成２９年度収支予算（案）の議決について 
　事務局より資料に基づき内容説明後、審議され原案どおり承認されました。
（３）役員改選について
　新委員の選出については、入学式後開催された父母の会入会式にて、学校側に一任することで了承を得
　ており、このたび選出された候補者について先の委員会で承認された旨報告されました。このうち副会長
　及び監査の選出について委員互選の結果、副会長に青木委員が、監査に宮崎委員が選出され、併せて会
　長に掘　前副会長が就任されたことを説明、議長より承認について諮り、満場一致にて了承されました。 
　続いて新１年生委員の紹介が行われました。  
（４）その他の議案について
　議長より｢父母の会｣から｢保護者会｣への名称変更について審議を諮り、承認されました。
　平成３０年４月１日から名称が｢保護者会｣になります。
　議案審議終了後、桒野会長より退任の挨拶、並びに掘　新会長より会長就任の挨拶が行われました。
◎初秋を迎え朝夕は涼しさが感じられますが、会員の皆様にはくれぐれも、ご自愛の程お祈り申し上げます。

父母の会会務報告

1年普通科
スーパー特進・特進クラス
勉強合宿

サイエンス教室 ～鋳造名人による表札づくり体験教室～

平成29年6月から
平成29年8月まで
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1年 九州産業大学見学会

馬渕　敦章（城島中）

 平成２９年７月１日（土）、福岡県青少年科学館(久留米市)において本校機械科の実習で行われている鋳
造(ちゅうぞう)を親子で体験するイベントが行われました。当日は本校から職員６名と３年機械科１３名で
前日から鋳造実習室をそのまま再現できるほどの機材を科学館に移動させ４０組の親子に体験していただ
きました。参加した子どものほとんどが小学校低学年でしたが、本校生徒が一緒に型作りを行い、保護者の
方々から「高校生の皆さんありがとう！」「今までのイベントの中で一番楽しかった」といったアンケートをた
くさんいただき、私たちも充実した１日を過ごすことができました。

　私は7月１日にサイエンス教室のボランティアに参加しました。参加者は小学生が多く安全にも気を
使いながらの作業なので大変な部分が多かったですが、表札を渡す時の子供達の笑顔や保護者の方々
からの感謝の言葉を聞くと、今までには感じた事のない達成感がありとても貴重な体験となりました。

枡富　滉（中央中）

成沢  衿花（大原中）

　今回の全九州私学バレーボ－ル大会では、自分を含め主力選手の4
名が国体に選ばれ、その練習のためチームでの練習があまりできませ
んでした。しかしその分，限られた時間のチーム練習や大会中など、い
つも以上にチームに声をかけ、コミュニケーションをとるこ
とを意識しました。その結果、チームが一つになり二連覇す
ることができました。この流れで春の高校バレー県大会で
も優勝できるようにチーム一丸となって頑張ります。

　5月25日（水）から3日間、1年生のスーパー特進、特
進クラス在籍の総勢122名が大分県九重町にて勉強合
宿を行いました。豊かな自然に囲まれた普段とは違う環
境での学習や自然体験、
バーベキューなどの活動
を通じ、今後共に受験を
戦う仲間たちとの連帯感
や協調性を育みました。

学校行事

◎吹奏楽部
◆第31回福岡県マーチングコンテスト
　高等学校の部　金賞受賞
◆第62回福井オカケ吹奏楽コンクール　銀賞受賞
◆第11回福岡マーチングバンドフェスティバル2017
　金賞受賞　ルネサンス賞受賞
◎美術部
◆平成29年度福岡県高文連美術・工芸部門福岡地区展　　
　特選　森　悠人（学業院中）　北本  楓斗(野間中)
◆第2回日学・黒板アート甲子園
　優秀賞　森山　遼（平野中）　吉松  耕平（平野中）
◎書道部
◆第33回成田山全国競書大会
　特選（日輪賞）　櫻田  奈緒子（鳥栖中）
　特選（月輪賞）　市山  千夏（平野中）
◎将棋部
◆第24回福岡県高文連将棋選手権大会
　団体戦　第3位
◎新聞部
◆第41回全国高等学校総合文化祭みやざき総文2017
　新聞部門　文化連盟賞受賞　　
◎放送部
◆第5回言語芸術朗読コンテスト
　朗読部門　第3位　柳田  優里奈(筑紫野中）

男子4×100ｍR
前田  椋太（筑紫野南中）
三原  幹太（席田中）
久保田  拓磨（二日市中）
石井  大聖（西福岡中）
國﨑  大我（席田中）
桃﨑  優平（西陵中）
男子砲丸投
萩尾  拓海（筑紫野中）
男子ハンマー投
島田  亮佑（平野中）

団体の部
成沢　衿花（大原中）
篠原　麻子（二日市中）
野島　佳恋（基山中）
個人の部　淺田　珠実（平野中）
個人の部　大倉　依莉（東大宮中）
※淺田  珠実（平野中）、大倉  依莉（東大宮中）は9月9日～12日に
　愛媛県で行われる第72回国民体育大会への出場権を獲得。

●インターハイ出場種目・選手名

●インターハイ出場種目・選手名

田代　紗弥花（鳥栖中）
淺田　珠実（平野中）
大倉　依莉（東大宮中）

男子円盤投
馬田  隆一（下山門中）
女子4×100ｍR
木村  安希（平野中）
髙原  夏織（香椎第二中）
西本  有佳里（姪浜中）
大矢  愛美（那珂川南中）
白石  也実（太宰府中）
井上  さつき（香椎第二中）
女子三段跳
東口  ゆう（二日市中）

◎陸上競技部
◆平成29年度 全国高等学校総合体育大会　秩父宮賜杯
　第70回全国高等学校陸上競技対校選手権大会
　北九州予選会
　砲丸投　第2位　萩尾  拓海（筑紫野中）
　円盤投　優勝　馬田  隆一（下山門中）
　ハンマー投　第6位　島田  亮佑（平野中）
　八種競技　第4位　塩澄  一輝（二日市中）
　男子4×400ｍR　第4位　　女子4×100ｍR　第6位
　三段跳　第2位　東口  ゆう（二日市中）
◎バレーボール部
◆平成29年度 福岡県高等学校総合体育大会
　バレーボール選手権大会　準優勝
◆平成29年度 第18回全九州私立高等学校
　男女バレーボール選手権大会　優勝
◎ソフトテニス（男子）
◆福岡県高等学校総合体育大会　中部ブロック予選会　
　西野（那珂川北中）・中尾（三輪中）ペア
　梅原（筑紫野中）・田中（甘木中）ペア
　以上2ペア　県大会出場
　男子団体戦　ベスト4入賞　県大会出場
◎空手道部
◆平成２９年度 福岡県高等学校総合体育大会空手道選手権大会
　男子団体組手　第３位
◎柔道部
◆平成29年度 福岡県高等学校総合体育大会柔道選手権大会
　女子団体戦　第4位
　女子個人戦
　70kg級　第2位　野中  しおり（那珂川中）　　
　78kg超級　第4位　永山  咲英（二日市中）　　
◆平成29年度 全九州高等学校体育大会
　第67回全九州高等学校柔道競技大会
　女子個人戦　70kg級　野中  しおり（那珂川中）　ベスト8
◆平成29年度金鷲旗高校柔道競技大会　出場
◎弓道部
◆平成29年度 福岡県高等学校総合体育大会弓道選手権大会
　男子団体の部　第３位　女子団体の部　優勝
◆第7回福岡県高等学校夏季弓道大会
　男子団体の部　優勝　　
　男子個人の部　
　優勝　安河内  亮太（鳥栖西中）
　第2位　宮﨑  浩彰（三輪中）
　第3位　吉野  晃平（那珂川中）
◆平成29年度第72回国民体育大会
　少年女子遠的の部　第7位
　大倉  依莉（東大宮中）　淺田  珠実（平野中）
◎ソフトボール部（男子）
◆平成29年度国民体育大会
　第37回九州ブロック大会ソフトボール競技　第3位
　宮川  竜一（春日北中）　船津  幸征（春日西中）

文化部

◎ピアノ
◆第36回福岡県高等学校音楽コンクール
　ピアノ部門　銀賞　橋本  皐（学業院中）
◎水泳競技
◆平成29年度福岡県高等学校選手権新人水泳競技大会
　森重  葵（三国中）
　400ｍ自由形（第5位）　200ｍ背泳ぎ（第11位）
　森重  葵（三国中）、轟木  祐衣（鳥栖中）の2名が
　九州大会（末弘杯全九州高等学校選手権水泳競技大会）
　への出場権を獲得

生徒会

体育部

全九州私学バレーボ－ル大会を終えてインターハイ
『はばたけ世界へ南東北総体2017』

インターハイに出場して
　今回第62回全国高等学校総合体育大会に出場しましたが、自
分達の力を発揮できず、悔いの残る成績に終わりました。しかし、
毎日真剣に稽古し磨きあげた自分の射で、インターハイという大舞
台に挑めた事は、私達にとって大きな財産となりました。そして、支
えてくれた先生方や家族、毎日共に頑張った
仲間への感謝の気持ちを忘れず、一人一人次
の道でも根気強く自分らしく頑張ります。

～部活動の主な大会成績～

みやぎ総文2017出場

陸上部

弓道部

新聞部

バレーボ
ール部

遠足


